
 

 

 
 
 
                                                                                                                    
 
 
 
 

SchorndorfCentro, Joh. -Phil.-Palm-Str. 7, 73614 Schorndorf 
 

Herrn Oberbürgermeister Hornikel 
Herrn 1. Bürgermeister Englert 
Herrn Hermann Beutel 
Herrn Tim Schopf 
Herrn Ulrich Kost 
Herrn Lars Haise 
Herrn Werner Neher 
 
 
Schorndorf, 08. November 2022 
 

 
 
Betreff 
Erhöhung der Parkgebühren 
 
Sehr geehrte Damen und Herren,  
 
Schorndorf ist eine tolle Einkaufsstadt mit aktuell vielen guten Ein-
kaufsmöglichkeiten und Gastronomiebetrieben. Dies soll auch so blei-
ben und weiter ausgebaut werden. Dazu passt der Vorschlag, die 
Parkgebühren in Schorndorf um 100% zu erhöhen absolut nicht. Erst 
am 30. August erschien ein Artikel in den Schorndorfer Nachrichten 
über die Parkgebührensituation im Rems-Murr-Kreis. Mit dieser Erhö-
hung wäre Schorndorf die teuerste Stadt im Rems-Murr-Kreis. Nicht zu 
vergessen, dass z.B. Winnenden und Weinstadt gar keine Parkgebüh-
ren verlangen. Genauso auch wie die diversen Shopping-Center im 
Rems-Murr-Kreis kostenlose Parkplätze für Ihre Kunden anbieten. Da-
her wird die Situation von Schorndorf als attraktive Einkaufsstadt im 
Wettbewerb mit den anderen Städten und Gemeinden im Rems-Murr-
Kreis geschwächt, das wird sicher keine positive Berichterstattung der 
Medien zur Folge haben und auch kein Verständnis von den Innen-
stadtbesuchern. 
Wir verstehen, dass die Stadt Schorndorf an allen Stellschrauben dre-
hen muss, um den Haushalt für die nächste Zeit zu stemmen. Aller-
dings wird eine derartige Erhöhung der Parkgebühren sicher zu Lasten 
der Kundenfrequenz in Schorndorf gehen. Was auf jeden Fall nicht die 
geplanten Mehreinnahmen bei den Parkgebühren bringen wird. Die 
Stadt hat auch Steuereinnahmen, die aus dem Konsum der Kunden 
über die Gewerbesteuer und Umsatzsteuer kommen. Auch hier ist zu 
befürchten, dass diese mit solch einer Maßnahme zurück gehen wer-



 

 

den. Vor ein paar Jahren wurden die Parkgebühren schon einmal ver-
doppelt. Diese Maßnahme wurde von der Verwaltung recht schnell 
wieder zurückgenommen, da es keine Akzeptanz bei den Besuchern 
der Schorndorfer Innenstadt gab. Es werden dann viele Investitionen 
und Aufwendungen für Marketing notwendig sein um Schorndorf wieder 
als positive und einkaufsfreundliche Stadt darzustellen.  
 
 
 
 
 
 
 
Wir bitten Sie daher, diese Argumente bei Ihrer Entscheidungsfindung 
zu berücksichtigen und auf eine solche Erhöhung der Parkgebühren zu 
verzichten. Gerne bringen wir uns mit Ideen ein, an welchen Stellen in 
Schorndorf eventuell noch Möglichkeiten zur Bewirtschaftung von 
Parkplätzen sind. 
 
Im Namen der Gemeinschaft der Innenstadtakteure SchorndorfCentro 

              
       Claudia Maurer-Bantel                                        Roland Veil 

 
       Ulrich Fink 
 


